
 

 

Beschluss: 
 
Die Dringlichkeit wurde unter TOP 4. bestätigt. 
 
Ratsherr Ruge bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
Er dankt dabei dem Förderverein für sein Engagement. 
 
Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 


